

**11/06/25**

## **La directora general de la Guardia Civil preside la toma de posesión del jefe de la Comandancia de Madrid**

### **Resumen**

Mercedes González ha presidido la toma de posesión del coronel Carlos de Miguel García como nuevo jefe de la Comandancia de la Guardia Civil en Madrid

Al acto, también han asistido el alcalde de Tres Cantos, Jesús Moreno; el delegado del Gobierno en Madrid, Francisco Martín; el teniente general Mando de Operaciones, Luis del Castillo; y el general de división jefe de la Zona de Madrid, Fernando Mora, entre otras autoridades

### **Contenido**

La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, ha presidido esta mañana la toma de posesión del coronel Carlos de Miguel como nuevo jefe de la Comandancia de Madrid.

Al acto, también han asistido el alcalde de Tres Cantos, Jesús Moreno; el delegado del Gobierno en Madrid, Francisco Martín; el teniente general Mando de Operaciones, Luis del Castillo; y el general de división jefe de la Zona de Madrid, Fernando Mora, entre otras autoridades.

Mercedes González ha asegurado en su discurso que “ponerse al frente de una Comandancia supone un acto de enorme trascendencia en la trayectoria de todo oficial de la Guardia Civil, ya que éste es el principal exponente de nuestro despliegue territorial”.

“Y si esa Comandancia es la de Madrid, todo adquiere una especial relevancia: es la más numerosa en número de efectivos de nuestro país, por encima de los 3.500, sin contar con los más de 600 agentes de Tráfico. De los cuales un 18,36% sois mujeres más de 8 puntos por encima de la media nacional. Casi 1,7 habitantes a los que prestamos servicio en 164 de los 179 municipios de la comunidad, entre los que se encuentran grandes ciudades de más de 100.000 habitantes, ciudades de unos 50.000 hasta pueblos con menos de 100 habitantes. Además de más de 1.000 urbanizaciones, 136 aeródromos y helipuertos, 237 polígonos industriales, 80 grandes áreas comerciales y de ocio, 9 campus universitarios, 2 recintos aduaneros y 4 aeropuertos, incluido el Adolfo Suárez-Madrid Barajas”, ha reseñado.

Todo ello y mucho más, ha continuado la directora general, conforma un “escenario de seguridad en Madrid al que la Guardia Civil responde con eficacia”. “Así lo demuestra el último balance de criminalidad del Ministerio del Interior, con un descenso del 3,5% del número de delitos en el primer trimestre de 2025 y una bajada de medio punto de la tasa de criminalidad”.

Sobre el nuevo coronel, Mercedes González ha destacado que “es fiel reflejo de los valores que caracterizan a un buen oficial de la Guardia Civil con dotes de mando. Una persona asertiva, práctica y ordenada; habilidades, sin duda, imprescindibles en una Comandancia como la de Madrid. Conciliador, resolutivo y practicante de la inteligencia emocional. Trabajador y humilde. Valorado y apreciado”.

“Coronel, como conoces, los hombres y mujeres a tu cargo son excelentes profesionales que, con tu impulso, seguirán dando ejemplo de dedicación a la ciudadanía. Ellos y ellas serán tu mejor activo. Y estoy segura de que consciente de ello, velarás no solo por su bienestar profesional, sino por el personal y el familiar, con un ejercicio del mando cercano y dialogante”, ha concluido la directora general.

### **Coronel Carlos de Miguel García**

Carlos de Miguel García nació en Madrid en 1971. Ingresó en la Academia General Militar de Zaragoza en 1991, obteniendo el empleo de teniente de la Guardia Civil en 1996.

Tras su salida de la Academia de Oficiales, y con el empleo de teniente, prestó sus servicios en la Comandancia de Segovia desempeñando funciones de seguridad ciudadana. Posteriormente, fue destinado al Servicio Fiscal y con el empleo de capitán tuvo su primer contacto con la Comandancia de Madrid donde dirigió el Grupo de Información. Tras su ascenso a comandante, prestó servicio en la Jefatura de Operaciones de la Comandancia y más adelante desarrolló funciones de asesoramiento al mando en la Secretaría Técnica del actual Mando de Personal y en el Estado Mayor. Posteriormente, estuvo destinado en la Jefatura de Información, con el empleo de teniente coronel. Su último destino ha sido el Estado Mayor, desde donde se ha incorporado al mando de la Comandancia de Madrid.

Es licenciado en Derecho por la UNED; diplomado en Estado Mayor de las Fuerzas Armadas; Máster universitario en análisis y prevención del terrorismo por la Universidad Rey Juan Carlos y Máster universitario en seguridad por la UNED. Como experiencia internacional formó parte de la Brigada española integrada en el contingente internacional que se desplegó en Bosnia y Herzegovina para garantizar la pacificación de la antigua Yugoslavia. Asimismo, estuvo destacado en Italia en el año 2001, desarrollando funciones como oficial de enlace entre la Guardia Civil y la Guardia di Finanza italiana.

Ha sido distinguido con diversas condecoraciones civiles y militares tanto en el ámbito nacional como en el internacional. Destacan diferentes cruces al mérito de la Guardia Civil, así como medallas al mérito militar, naval y policial. Posee la medalla de honor de la Policía Nacional francesa en su categoría de plata, la medalla de la OTAN por su participación en la misión de la ex -Yugoslavia y la cruz a la dignidad de las víctimas del terrorismo.

Imágenes

